



UNSS Volley-ball : Les filles se classent 7ème des Championnats de France

publié le 05/06/2018 - mis à jour le 06/06/2018

L'équipe des minimes filles du collège a participé, pour la deuxième année consécutive, aux Championnats de France scolaire. Après Meudon, c'est Laon qui accueillait seize établissements représentant la métropole et l'outre mer (La Réunion). Comme en 2017, "Malraux" s'est classé 7ème mais fut, à une balle de match près, en passe de disputer les quatre premières places d'une compétition d'un niveau globalement plus élevé qu'en mai dernier. La déception passée, les filles ont su se remobiliser pour arracher au tie-break (cette fois-ci favorable) la victoire dans leur match de classement. Le principal restera les bons moments de convivialité et les rencontres avec les jeunes d'autres académies.

Félicitations donc à Zoé ANDOUCHE, Charlotte DUBOUIL, Marine FIALON, Romane HONORE, Maëlle NAFRECHOUX et sans oublier Julia NAFRECHOUX (qui par sa seule présence a permis à l'équipe de participer officiellement), à Mathieu POUJADE notre arbitre (du lycée de la Venise verte à Niort qui a validé son niveau national) mais également à Mickaëlla AITSIALI qui a participé aux qualifications jusqu'aux championnats inter-académies. Nous n'oublions pas également NELLY qui, au club de Châtelailon, entraîne nos représentantes qui sont inscrites à l'association sportive du collège depuis quatre ans en ayant remporté trois titres de championnes d'académie.

Les professeurs d'EPS (MM. Lapoire et Peyres) tiennent à remercier ces jeunes filles pour leur excellent comportement et les bons moments qu'elles nous ont permis de vivre et en espérant qu'elles puissent ici ou ailleurs poursuivre l'aventure.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.